

¡Mira el progreso en Hull!



Fareway

La nueva tienda Fareway se está construyendo rápidamente. La estructura del edificio está levantada, incluyendo el techo y una gran parte de las paredes exteriores. En breve, el edificio será cerrado, lo que permitirá que los trabajos interiores continúen durante el invierno.



Casey's

La gasolinera Casey's ha hecho mucho progreso. El exterior es casi completo. Los trabajos interiores se llevarán a cabo durante los próximos meses con una fecha anticipada de abrir para finales de febrero.



Maple Heights 12-Plex

Se han echado los cimientos para un nuevo complejo de 12 apartamentos que se está construyendo en Maple Heights. Estos apartamentos serán disponibles para alquilar en el verano de 2024.



*Le deseamos una
Feliz Navidad*

y un

¡Prospero Año Nuevo!



¡Hull se ilumina con Festividad!

*Echa un vistazo al concurso de
Decoración de Casas Navideñas*

patrocinado por la Cámara de Hull

*Ve al sitio web de la Cámara para obtener
una lista de participantes y vota por tu
casa favorita del 11 al 15 de diciembre*

Puedes encontrar toda la información en: hullchamber.org



HORARIO DE BASURA 2024

El nuevo horario de basura para 2024 está incluido con este boletín.

También está disponible en el sitio web de la ciudad (cityofhull.org) o en la Oficina de la Ciudad.

¡Por favor, ponga mucha atención al horario cambiado para cada día festivo a lo largo del año!

También se ha cambiado el horario de las rutas de reciclaje.

El reciclaje se recogerá cada dos semanas en 2024.

Su día de reciclaje ya no será el mismo jueves de cada mes.

Si sus botes de basura no están disponibles durante el día correcto, le cobraremos unos cargos adicionales si necesitamos regresar para recogerlas.

RECORDATORIOS

Nuestro gimnasio del Edificio Comunitario está muy ocupado durante esta temporada. Revise el calendario de alquilarlo. Se encuentra en el sitio web en los Documentos/City Rec/Deportes.

Si las redes para deportes están puestas en el gimnasio, por favor, no los baje.

¿Está interesado en una membresía para el gimnasio?

Pase por la Oficina de la Ciudad para obtener más información.

Una membresía por un año cuesta \$50/Individual, \$100/Familia.

Nuestro Edificio Comunitario ha tenido algunos Daños recientemente. Por favor ayúdenos a cuidar del lugar! Acuérdesse que el edificio tiene cámaras de vigilancia.

La ciudad de Hull ofrece el pago automático de facturas de servicios públicos a través de su cuenta bancaria.

Es un servicio gratis y facil para evitar un viaje innecesario a la Oficina de la Ciudad ¡Venga a inscribir hoy o llame al 439-1521 para obtener más información!

Ha comenzado nuestra ordenanza de estacionamiento de invierno. No se permite estacionar su carro en las calles de la ciudad desde el 1 de noviembre hasta el 31 de marzo entre las 2 AM y las 6 AM.

La oficina de la ciudad estará cerrada en los siguientes días festivos:

Navidad: 25 de diciembre de 2023

Día de Año Nuevo: 1 de enero de 2024

¡Recordatorio de Remover la Nieve!

Por favor, quite la nieve de sus aceras después de una nevada. Si tiene un hidrante de incendios en su propiedad, ayude a mantenerla libre de nieve. Según la ordenanza de la ciudad, **¡No se permite poner su nieve en las calles de la ciudad!**

La ciudad de Hull pondrá un **contenedor de basura de reciclaje** para todo su cartón extra durante las vacaciones navideñas.

Disponible: 18 de diciembre - 5 de enero
Ubicación: la esquina de Main y Railroad
(el antiguo lote de la lechería)

Recuerde romper sus cajas para que todos tengan espacio y puedan aprovechar de este contenedor!

Por favor, siga las reglas y use este contenedor de basura solo para el reciclaje de cajas de CARTÓN!

Poner basura en este contenedor puede resultar en quitar el contenedor de basura para que nadie lo use.

Compre Local

A la hora de hacer sus compras navideñas,
¡Recuerde apoyar a nuestras empresas locales!
Hull tiene muchas opciones excelentes para sus necesidades para las compras navideñas.

¡Invierte en su ciudad!
¡Invierte en Hull!

Horario de Basura de Vacaciones Navideñas

No habrá la colección de basura el lunes 25 de diciembre ni el lunes 1 de enero

Las rutas del lado ESTE y OESTE serán recogidos en el martes 26 de diciembre y el martes, 2 de enero

Recordatorios de Basura durante Invierno:

Ponga sus botes de basura a nivel de la tierra y al menos 4 pies de distancia de otras cosas. No ponga su bote de basura junto a su buzón.

Si no puede poner su bote en la entrada de su carro, Por favor, haga un lugar (al menos 4 pies de ancho) para su bote de basura / reciclaje.

Recomendamos que no ponga su bote de basura antes de las 7:00 am. Esto es muy importante cuando cae nieve y los trabajadores de la ciudad estan quitando la nieve en las primeras horas de la mañana.